

MUJERES de la Patria

Aristocráticas, campesinas, indígenas, artistas... Las mujeres fueron un pilar importante en la construcción de nuestro país. Con sus ideas y acciones muchas pasaron a la Historia. ¡Vamos a conocerlas!

MANUELA ROSAS

Nació el 24 de mayo de 1817 en Buenos Aires y era la hija de Juan Manuel de Rosas y Encarnación Ezcurra. A la muerte de su madre actuó como primera dama. Algunos dicen de ella que representaba "el lado tierno" del gobierno de su padre, y que las personas le pedían todo tipo de favores con el fin de que intercediera por ellas ante su padre. La actividad política de Manuela tenía que ver con la recepción de los embajadores. Pero poco a poco adquirió también influencia en la política local. Llegó a ser tan valorada por los federales que, en 1840, se promovió un movimiento para que en caso de morir Rosas, ella lo sucediera.

En 1852, cuando su padre fue derrocado, lo acompañó al exilio en Inglaterra. Manuela estaba enamorada de Máximo, hijo del socio y amigo de Rosas, Juan Terrero. Esto no se ocultaba y lo sabía todo Buenos Aires, pero Rosas no permitió que se casara con él. Manuela lo desobedeció en 1852 (tenía 35 años), mientras estaba exiliada en Gran Bretaña.

